

Neue Leiter im Maklervertrieb bei der INTER



Andreas Krüger

© Andreas Krüger privat

Anfang Oktober haben Ingo Ternes und Andreas Krüger die Regionalleitungen Nord (Ternes) bzw. Süd (Krüger) des Maklervertriebs bei der INTER übernommen. Sie leiten und koordinieren die Teams vor Ort. Zum jeweiligen Team gehören Key-Account-Manager, die für Pools, Vertriebsgesellschaften und Verbünde zuständig sind. Die Betreuung in der Fläche erfolgt regional über Maklerbetreuer.

Andreas Krüger ist seit 24 Jahren bei der INTER tätig, zuletzt in der Funktion als Key-Account-Manager. Davor war er elf Jahre Vertriebsverantwortlicher im Maklervertrieb und drei Jahre Trainer in der Aus- und Weiterbildung der Akademie, hier unter anderem speziell für das Thema Zielgruppe Ärzte und Freie Berufe. Außerdem hat er angehende Versicherungsfachleute auf die verkaufspraktische Prüfung vorbereitet. Zehn Jahre war Andreas Krüger zu Beginn seiner Zeit bei der INTER im Ärzte Service tätig.



Ingo Ternes verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung und kennt alle Vertriebswege. Vor seinem Wechsel zur INTER war er als Vertriebsdirektor Versicherung/Investment beim Maklerpool BCA tätig. Zu seinen weiteren Karrierestationen gehören die R+V im Geschäftsbereich Condor, bei der er als Führungskraft arbeitete. Ternes war zudem Maklerbetreuer bei der LV 1871 und selbstständiger Versicherungsmakler.

„Ich freue mich, dass wir zwei so erfahrene Vertriebsprofis für die Leitung unserer Geschäftsbiete Nord und Süd haben. Sie werden mit ihren Teams vor Ort den Ausbau der Maklerorganisation vorantreiben und die

bestehenden Maklerverbindungen stärken“, sagt Andreas Bahr, Bereichsleiter Maklerorganisation bei der INTER.